

53 Stunden für den Kassel-Steig

Jugendfeuerwehr Dahlheim legte in Etappen 160 Kilometer lange Strecke zurück

DAHLHEIM. Den gesamten Kassel-Steig absolvierten Mädchen und Jungen der Jugendfeuerwehr Dahlheim im vergangenen halben Jahr zu Fuß. Die Jugendlichen legten etwa 160 Kilometer in 53 Stunden zurück, berichtet Feuerwehr-Pressewart Helmut Strippel.

Die Wandertouren waren Teil der Prüfung für die Jugendflamme III, die Jugendlichen waren dafür an 13 Sonntagen unterwegs. Auf dem Wanderweg warteten 3008 Höhenmeter, die überwunden werden mussten. Mit jeder Etappe wuchs auch die Erfah-

rung und so wechselte manch einer schon einmal die dünnen Turnschuhe gegen Wanderschuhe aus.

Eine Aufgabe bestand darin, Caches mit GPS-Geräten zu finden und diese mit dem Stempel der Jugendfeuerwehr zu markieren.

Mit einer kleinen Feier schlossen die jungen Wanderer die letzte Etappe, zur Belohnung gab es die Kassel-Steig-Medaillen. Weitere Informationen zum Panoramawanderweg Kassel-Steig, findet man unter www.kasselsteig.de. (red)



Geschafft: Jugendliche der Jugendfeuerwehr Dahlheim auf dem Kassel-Steig, begleitet von Eltern.

Foto: Privat/nh

Quelle: HNA vom 31. 07. 2014